

## Goldene Hochzeit



Zu ihrem seltenen Fest der goldenen Hochzeit schloss sich neben den vielen Gratulanten auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar Inge und Werner Fuchs im wunderschön gestalteten Elternhaus der Jubilarin in der Straße „Am Speyerer Weg 3“ im Namen der Gemeindeverwaltung Mutterstadt mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck zusammen mit flüssigem Inhalt. Des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrates auch in „flüssiger Form“. Auf ihre Kinder, eine Tochter und ein Sohn sowie 3 Enkelkinder sind beide riesig stolz. Während der Jubilar 41 Jahre lang bei der Firma BASF in der Verwaltung arbeitete, war die Jubilarin bis zur Geburt des ersten Kindes bei der Cunda als Näherin beschäftigt. Seine Freizeit verbringt der 73-jährige Alsenborner als aktiver Sänger beim MGV Frohsinn. Die 68-jährige Jubilarin hält in der Sommerzeit den Garten in Ordnung.

*(Amtsblatt vom 14. Januar 2010)*  
*(Text und Bild: Gerd Deffner)*